

ENCUENTRO



P ARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

DICIEMBRE 2016

Boletín Informativo. Año 39 N° 469

Para vos... ¿qué es?

Para algunos es una oportunidad para reunirse con la familia entera, armar la mesa grande, encontrarse con quienes no vemos habitualmente y disfrutar de su compañía. Para otros es un momento de compras, de shopping y descuentos; una carrera loca por conseguir un regalo para cada uno. Para algunos es la costumbre de ir a misa esa noche, o pasar por la iglesia y hacer la visita anual a saludar al Niño y a la Virgen. Para otros es un gran problema, o porque tienen que sentarse a la mesa con quien no soportan, o porque se sienten tironeados sin saber a dónde ir para que el otro no se ofenda. Para algunos son días tristes, donde se extraña al que está lejos o al que murió; momentos que hay que pasar lo más rápido posible y, si se pudiera, yéndose a dormir a las 9 de la noche. Para otros es un momento de una profunda religiosidad, celebración del encuentro con el Dios que se hace frágil, que viene a visitarnos, que se hace compañero de camino. Para algunos es comida y bebida, armar una cena como si fuera la última y tomar hasta no poder quedarse parado, y disfrutar de esos momentos en que parece que los problemas no existen. Para otros es el sueño de que el negocio repunte un poco, que el movimiento de las fiestas "salve" la economía del año. Para algunos es un gran esfuerzo de organización, en el que hay que preparar dónde juntarnos, qué trae cada uno, y cómo dividir los gastos. Para otros es el momento del año para hacer un gesto solidario, juntando cosas para dar y acercándose de esa manera a los más pobres. ...



Podríamos seguir pensando distintas descripciones de la Navidad, de lo que nos genera y de cómo la vivimos. Tal vez, para la mayoría de nosotros la Navidad es una mezcla de muchas de estas cosas: una cena, un encuentro, una celebración religiosa, un problema, una alegría y una ausencia... todo junto y al mismo tiempo. Y esto es así, más allá de que nos guste o no. Por eso creo que es bueno que nos preguntemos: ¿cómo hacer para combinar tantas cosas juntas?

Se me ocurren dos ideas: la primera es decidir a qué quiero darle más importancia y a qué menos. Seguramente habrá cosas que preparar, planes que hacer y acuerdos que decidir, pero estará en nosotros ver qué de todo eso va a ser lo fundamental y qué cosas las viviremos y lasharemos, pero sabiendo que no son el centro del asunto. Creo que una de los grandes errores en la celebración de la Navidad es no poder hacer esta escala de prioridades. Por eso nos termina desgastando lo que no era fundamental, y se nos pasa de largo el motivo de todo.

Lo segundo que se me ocurre es que, una vez que hemos decidido a qué queremos darle importancia, es bueno tratar de integrar todo lo demás, intentando que el resto de las cosas nos ayuden a orientarnos a eso que hemos elegido como centro. Si queremos vivir la Navidad como la fiesta del nacimiento de Jesús, celebrando el encuentro de Dios con nosotros, sería bueno que en esa clave podamos vivir también los preparativos de la casa y de la cena. Si vamos a festejar que Jesús viene, eso no se vive sólo en el rato en que voy a misa o paso por la iglesia. También lo puedo ir celebrando mientras cocino como un gesto de cariño y de entrega. O mientras busco todo lo necesario para que los demás se sientan cómodos, sabiendo que Jesús viene sobre todo en el hermano, en el que tengo al lado, en el que comparte mi camino, mi pan y mi mesa.

Para María y José, la Navidad habrá significado el desamparo de no encontrar lugar para quedarse, el dolor y los temores de un primer parto, la ausencia de la familia y la lejanía del hogar, pero también la alegría del recién nacido y de verse cumplida la promesa de Dios... y estoy seguro que al final de la noche lo que más pesó fue la inmensa alegría del niño envuelto en pañales. Entre tantas cosas que vivieron, lo que les habrá quedado en el corazón era un hondo agradecimiento por el milagro de la vida. ¿Qué nos va a quedar en el corazón después de que pasemos la Navidad?

P. Willy

PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230

PARROCO Padre Guillermo Carbó
Diácono Permanente Oscar Gómez

SECRETERÍA

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES*** Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19.30 hs.
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19.30 hs.
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**
Misas

Martes 18 hs.
Domingos 10 hs.

Los primeros viernes de cada mes:
Celebración de la palabra 18 hs.

CÁRITAS

Atención al público

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

CONSULTORÍAS**Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Martes 18.30 a 20 hs.

Psicólogos

Pedir turno en Secretaría Parroquial

Alcohólicos Anónimos

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

ALANON

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos
Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

Sacramentos**Bautismos**

29 de Octubre

GUTIERREZ, Yasmín
Orellana, Milagros
SOSA, Milena Selena
ALANOCA QUISPE, Mariana
BRAVO, Lautaro Valentín
ROCHA, Valentina Isabel
MENDOZA BENITEZ, Nicolás
Alexander
FERNANDEZ SALINAS, Emmanuel
FERNANDEZ SALINAS, María
José América
RODRIGUEZ, Julián

6 de Noviembre

COUTONE, Emma

11 de Noviembre

RIZZO, Maira Nahiriara
RIZZO, Laila Arella

19 de Noviembre

AVERSA, Leda Helena
BALESTRINI, Bernardita
LARCO, Francisco
LENTINI REYES, Felipe Matías
GONZALEZ PERSEC, Emilia
CELIBERTI, Bruno
VILLAFAÑE, Nazarena Martina

30 de Octubre San Gerardo

VELAZQUEZ, Romina Elizabeth
VELAZQUEZ, Malena Florencia
ANDRADE, Milena Plar
BOERO, Felipe Lautaro

20 de Noviembre

HELU, Benicio Mateo
FINSTERBUSCH, Alicia Isabel

Horarios de Misa**Cambio de horario de Misa en Lourdes a partir del 3 de Diciembre:**

lunes a sábado a las 19.30 hs
los domingos queda igual, 11.30 y 20 hs.

8 de Diciembre Inmaculada Concepción:

11.30 y 20 hs en Lourdes.

Nochebuena 24 de Diciembre:

19 hs en San Gerardo
20.30 hs en Lourdes.

Navidad 25 de Diciembre:

10 hs en San Gerardo
11.30 y 20 hs en Lourdes.

¡FELIZ NAVIDAD!



Parroquia Nuestra Señora de Lourdes. Posadas 312. Beccar 4575-4230

Centro Misional San Gerardo Mayella. Formosa 2475. Beccar

www.iglesialourdes.com / boletin_encuentro@yahoo.com.ar / Parroquia Lourdes de Beccar

¡Qué suerte, otra vez llega la Navidad!

Empezemos nuestros días con una sonrisa

Estos tiempos de fin de año nos encuentran cansados, confundidos, poco reflexivos y vacíos de paciencia. Vaya saber porqué vamos apurados a todos lados sin llegar a ningún lado, prometemos vernos la próxima semana y pasan los días en vano, etc. Muchas veces dejamos salir de nosotros actitudes y palabras que no sólo ofenden a otros, sino que nos hacen perder nuestra armonía. Este año en particular sentí el peso de los días y me dejé envolver en confusos enredos de enojos y falta de diálogo. Pero otra vez ahí está, como todos los años, ¡la Navidad! Ella nos trae el brillo, el encuentro



y el nacimiento de nuevas etapas y oportunidades. Y hay algo que abre nuestros ojos y los del corazón, que es aire puro, aire de paz. Un nacimiento es una puerta que se abre a la vida, llena de aciertos y desencuentros, pero siempre

nacer nos emociona, nos alegra y nos conecta. En esta Navidad demos lugar al nacimiento de buenas voluntades, de sonrisas, de manos que se extienden, se aprietan y se juntan. Recibamos y demos abrazos eternos y sinceros. Abrazar y sonreír ¡hace bien! Nos nutre, nos reconforta.

Querida comunidad: les propongo solo empezar sus días con una sonrisa en sus caras. Van a sorprenderse de las respuestas. ¡Que el nacimiento de Jesús nos bendiga, preparándonos como siempre para una nueva y feliz Navidad!

Anita

Jesús es mejor que Santa Claus

Regaló tu vida por ti, podés descansar en sus brazos...

Santa Claus vive en el Polo Norte. Jesús vive en todas partes. Santa Claus viaja en trineo. Jesús viaja con el viento y camina sobre el agua. Santa viene una vez al año. Jesús siempre está ahí para ayudarnos. Santa llena los calcetines colgados en la pared con dulces. Jesús llena tu vida y te da lo que necesites. Santa entra por la chimenea. Jesús toca tu puerta y entra a tu corazón cuando tu lo invitas. Para ver a Santa tienes que esperar en fila. Para ver a Jesús solo tienes que mencionar su nombre. Santa te deja sentar en su falda. Jesús te deja descansar en sus brazos. Santa siempre te pregunta como te llamas. Jesús ya sabía tu nombre antes de que nacieras. Sabe donde vives y tu

futuro y hasta cuantos cabellos tienes en la cabeza. La barriga de Santa está llena de golosinas. El corazón de Jesús está lleno de amor. Santa solo te ofrece un "jo,



jo, jo". Jesús te ofrece esperanza y amor. Santa te dice que no debes llorar. Jesús te dice "dame tus preocupaciones y yo me ocuparé por ti". Santa te hace sonreír. Jesús te hace reír a carcajadas y te hace sentir fuerte y seguro de ti mismo. Santa te pone regalos debajo del árbol. Jesús regaló su vida por ti y fue crucificado en una cruz hecha de un árbol. Hay que volver a recordar que la Navidad es el nacimiento de Jesús Cristo y no la llegada de Santa Claus. Pues Jesús sigue siendo la razón de la ocasión. Y recuerda que amó Dios tanto al mundo que dio su hijo único para que muriera por nuestros pecados.

Y todo el que muere en Él vivirá para siempre. (Juan 3:16)

Alegría: verdadera y cristiana

"Tengo un amigo que irradiia alegría, y no porque su vida sea fácil, sino porque está habituado a reconocer la presencia de Dios en medio de todos los sufrimientos humanos, los suyos y los de los demás. Vaya donde vaya, esté con quien esté, siempre es capaz de ver y oír algo hermoso, algo por lo que estar agradecido. No

niega el sufrimiento que le rodea, ni está ciego o sordo ante los suspiros y gemidos de los seres humanos, sus prójimos; pero su espíritu gravita hacia la luz en medio de la oscuridad y tiende a orar en medio de los gritos de desesperación. Su mirada es amable, su voz suave. No es un sentimental. Es un realista. Su profunda

fe le enseña que la esperanza es más real que la desesperación, que la fe es más real que la desconfianza y el amor más real que el miedo. Este realismo espiritual es lo que hace que él sea un hombre feliz".

**Del libro "Aquí y ahora"
de Henri J.M. Nouwen**

Bodas de Oro del Padre Pedro Oeyen

Fue una persona importante para nuestra Comunidad

Para la comunidad de Lourdes, la figura del Padre Pedro Oeyen marcó una época muy rica en cuanto a la participación, al diálogo y a la apertura. Se vivían momentos duros que no propiciaban espacios para expresar las inquietudes que latían en los corazones. Esta comunidad, con el Padre Pedro al frente y el acompañamiento del Padre Jordi Catarineu, fue descubriendo esas inquietudes, abriendo las puertas del templo y respondiendo a las necesidades que se vivían, en consonancia con la renovación propuesta por el Concilio Vaticano II. Surgieron así grupos de reflexión con matrimonios, jóvenes, niños, estudiantes, trabajadores, investigadores de la historia, siempre apoyados en los documentos de la Iglesia que fueron el gran sustento del momento, coordinados por los sacerdotes.

Fue muy importante el grupo "Homilía", donde semana a semana se reflexionaban entre todos las lecturas del domingo, que luego predicaban los sacerdotes en las misas. El objetivo era que se reflejara la realidad cotidiana, descubriendo que nos quería decir Dios en cada acontecimiento. Además se comentaban como habían sido recibidas las homilías del domingo anterior.

Otra gran inspiración del Padre Pedro fue la catequesis familiar, al



priorizar el compromiso de los padres en la educación espiritual de su familia. Surgió así nuestro amado "Creciendo en la fe con nuestro hijo", material que fue utilizado no solo en la Parroquia, sino en toda la Diócesis, en gran parte del país y en algunos países de Latinoamérica. El Padre Pedro pudo plasmar la inquietud que ya estaba latente en la iglesia con otros materiales catequísticos que se venían utilizando con el mismo fin. Para nuestra comunidad el "Creciendo..." fue como un hijo muy ansiado, ya que se trabajó desde sus



inicios sin demasiados adelantos tecnológicos y con la participación de muchos integrantes de la comunidad que dedicaron gran parte de su tiempo a pensar cómo llegar a las familias de una manera sencilla y profunda. Como descubrir a ese Dios que nos ama tal como somos y que siempre nos espera con los brazos abiertos. Esta tarea llevó muchos años de trabajo, ya que se fueron realizando cambios y ajustes en la temática y en la metodología con el fin de enriquecer el mensaje adaptándolo a las distintas realidades. Muchas fueron las personas que trabajaron con el Padre Pedro en esta tarea, no solo de nuestra Parroquia sino de otras partes de la Diócesis de San Isidro. Es inolvidable la dedicación del Padre Pedro hacia los jóvenes, estableciendo un vínculo que se fortalecía con los campamentos que organizaba cada verano, movilizando a toda la comunidad con esas salidas. Agradecemos al Padre Pedro por la siembra tan fecunda que dejó entre nosotros y que sigue dando sus frutos hoy. Que Dios y Nuestra Señora de Lourdes lo sigan fortaleciendo en la vocación y en el servicio como lo han hecho hasta ahora. ¡Con inmensa alegría nos unimos al festejo de su aniversario!

Maria Cristina Donnes

Compartir con la familia

Lesuento algo de la caminata a Lourdes.

Hace 7 años que voy y como siempre hay buena compañía, hay personas que van todos los años, otras que se agregan nuevas, siempre con buena onda y entre charlas y algunas risas van pasando las cuadras.



Personalmente lesuento que para mí es un día muy importante y lleno de sentimientos porque me recuerda cosas que viví buenas y malas y que superé gracias al esfuerzo y la ayuda de mi familia.

Lo más lindo es llegar, esta última vez ya había gente esperándome, así que fue más lindo todavía.

Estar allá compartiendo toda la tarde con mi familia y amigos es lo mejor, siento que no falta nadie porque se siente que están hasta los que no están porque los tengo en mi corazón siempre presentes. Agradezco poder vivir esto todos los años.

Juliana Ozuna



Las nuevas bienaventuranzas

El Papa Francisco propone seis bienaventuranzas ante el dolor de nuestra época

El Papa viajó a Suecia en una misión apostólica, en donde se conmemoraron los 500 años de la reforma luterana, así como los 50 del diálogo católico-luterano. Se vieron a católicos y luteranos reunidos en el recuerdo y en la oración y rezando por la paz, especialmente en Siria y en Colombia y en "todos los países en los que sigue habiendo graves situaciones de conflicto".

Francisco dedicó el día 1º de noviembre, Fiesta de Todos los Santos, a los católicos del país con los que celebró una Misa en Malmö, Suecia. En la homilía meditó sobre las bienaventuranzas y se animó a proponer seis "nuevas" que responden al dolor y la angustia de nuestro tiempo.

El Papa explicó que "las bienaventuranzas son de alguna manera el documento de identidad del cris-



tiano, que lo identifica como seguidor de Jesús". Asimismo recordó que "estamos llamados a ser bienaventurados, seguidores de Jesús, afrontando los dolores y angustias de nuestra época con el espíritu y el amor de Jesús". En ese sentido, resaltó, "podríamos señalar nuevas situaciones para vivirlas con el espíritu renovado y siempre actual":

1.- "Bienaventurados los que

soportan con fe los males que otros les infligen y perdonan de corazón".

2.- "Bienaventurados los que miran a los ojos a los descartados y marginados mostrándoles cercanía".

3.- "Bienaventurados los que reconocen a Dios en cada persona y luchan para que otros también lo descubran".

4.- "Bienaventurados los que protegen y cuidan la casa común".

5.- "Bienaventurados los que renuncian al propio bienestar por el bien de otros".

6.- "Bienaventurados los que rezan y trabajan por la plena comunión de los cristianos".

Todos los que hacen esto, explicó el Santo Padre, "son portadores de la misericordia y ternura de Dios, y recibirán ciertamente de él la recompensa merecida".

Trabajo voluntario

-Qué bolsa tan fea! Qué tiene adentro?-

- Adentro está la Virgen!!!-

Este diálogo poco amable entre mi hija y yo, ocurrió. Adentro de esa bolsa estaba una caja de madera con tapa corrediza y en su interior una de las tantas imágenes de la Virgen de Lourdes que recorren los hogares, sobre todo de enfermos, de nuestro barrio de Beccar. Y el sermón no se hizo esperar.

-"Sabés cuánta gente colabora para que la Virgen vaya de casa en casa??? No solamente se compraron las imágenes sino que un carpintero de la comunidad hizo las cajas. Las misioneras las llevan y

las van a retirar. Y la bolsa que a vos no te gusta y que hace más fácil el traslado, seguramente la donó alguien". Y terminó acá todo con un : "Bueno... bueno no es para tanto". Pero por un rato quedó en mi cabeza la cantidad de gente que trabaja en nuestra parroquia voluntariamente para mejorar la situación de quienes necesitan. El grupo Fraternidad, por ejemplo, hay personas que compran los víveres, otros cocinan y otros reparten la comida, o el Desayunador con similar desempeño. Algunos con pequeñas tareas, otros con grandes responsabilidades y todos dando una mano.



Gesto misionero de Navidad

Este año el lema que preparamos "Como María, salgamos a visitarnos y compartir la alegría del encuentro" empezó a resonar en el viaje al Santuario de Nuestra Señora de Lourdes en Santos Lugares, en noviembre.

Por eso en diciembre volveremos a repetir el gesto misionero de salir a la calle con el pesebre, para acercarnos a la gente e invitarlos a las celebraciones de la

Navidad.

Es una hermosa experiencia para encontrarse con la gente del barrio.

Quien quiera sumarse nos juntamos el **sábado 17 de diciembre de 10 a 12 hs en Guido y Copelo** y el **miércoles 21 de 18 a 20 hs en J.B. Justo y Centenario**.

Los esperamos.

Vivir la Navidad

El Adviento, tiempo para prepararse

La palabra latina "adventus" significa "venida". En el lenguaje cristiano se refiere a la venida de Jesucristo. La liturgia de la Iglesia da el nombre de Adviento a las cuatro semanas que preceden a la Navidad, como una oportunidad para prepararnos en la esperanza y en el arrepentimiento para la llegada del Señor.

El tiempo de Adviento es un período privilegiado para los cristianos ya que nos invita a:

-*Recordar el pasado*: Celebrar y contemplar el nacimiento de Jesús en Belén. El Señor ya vino y nació en Belén. Esta fue su venida, lleno de humildad y pobreza. Vino como uno de nosotros, hombre entre los hombres.

-*Vivir el presente*: Se trata de vivir en el presente de nuestra vida diaria la "presencia de Jesucristo" en nosotros y, por nosotros, en el



mundo. Vivir siempre caminando por los caminos del Señor, en la justicia y en el amor.

-*Preparar el futuro*: Se trata de prepararnos para la Parusía o segunda venida de Jesucristo en la "majestad de su gloria". Entonces vendrá como Señor y como Juez de todas las naciones, y premiará con el Cielo a los que han creído en Él; vivo como hijos fieles del Padre y hermanos buenos de los

demás. Esperamos su venida gloriosa que nos traerá la salvación y la vida eterna sin sufrimientos.

Es importante saber hacer un alto en la vida para reflexionar acerca de nuestra vida espiritual y nuestra relación con Dios y con el prójimo y hacer un plan de vida para mejorar como personas.

Esta es una época del año en la que vamos a estar "bombardeados" por la publicidad para comprar todo tipo de cosas, vamos a estar invitados a muchas fiestas. Todo esto puede llegar a hacer que nos olvidemos del verdadero sentido del Adviento. Esforcémonos por vivir este tiempo litúrgico con profundidad, con el sentido cristiano. De esta forma viviremos la Navidad del Señor ocupados del Señor de la Navidad.

Tere Vallés

Bolsas Navideñas

Queridos amigos: CÁRITAS los quiere invitar a seguir donando para el armado de BOLSAS NAVIDEÑAS para sus distintos proyectos: FRATERNIDAD, DESAYUNADOR y AYUDA INMEDIATA.

Los alimentos para armar las bolsas son los siguientes: Arroz - lata de atún - lata de arvejas - mayonesa 1/4 kg - aceitunas (sobre pequeño) - sobres de jugo - caja de flan o postre - leche larga vida - lata de frutas - yerba de 1/2 kg - azúcar - galletitas de agua - lata de paté o picadillo de carne - pan dulce - budines - garrapiñadas - confites - jabón de tocador - maquinetas de afeitar.

Pueden colaborar con los productos que quieran o puedan, no es necesario traer la lista completa.

Muchas gracias!

COMPARTIR EN NAVIDAD

MULTIPLICA LA ESPERANZA



Colecta
de Adviento



CáritasSI

Acercá tu colaboración a tu Parroquia o a las alcancías que recorrerán las calles.

Tel.: 4742-4484
info@caritassanisidro.org.ar



Un santo y generoso hombre de Dios

San Nicolás, inspirador de Santa Claus o Papá Noel

El 6 de diciembre la Iglesia recuerda a San Nicolás, hombre nacido en los primeros años del siglo IV en Licia, región que es hoy parte de Turquía. Habiendo heredado de sus padres una gran fortuna, Nicolás la puso íntegramente al servicio de los necesitados, enfermos y esclavos. Ordenado sacerdote, fue Obispo de Mira, cargo por el que sufrió persecución y destierro hasta que el Emperador Constantino abrazó el Cristianismo. Recordado por su generosidad, Nicolás falleció el 6 de diciembre de 345. Cuando el lugar de su sepultura quedó en manos del Islam, mercaderes italianos trasla-

daron sus restos a Bari, de donde viene la advocación de San Nicolás de Bari.



Con el nombre de Santa Claus (derivado del alemán "Saint Nicklaus"), en los países nórdicos lo representan recorriendo los techos montado en un caballo blanco o en un trineo remolcado por renos y repartiendo - en la noche del 6 de diciembre - juguetes y golosinas. Fue en Francia donde su nombre mutó en Papá Noel (Papá Navidad), adquiriendo su larga barba blanca y vestiduras rojas. Como quiera que sea, cuando hablemos a nuestros niños de Santa Claus o de Papá Noel, no olvidemos recordarle que detrás de esas fantásticas figuras hay un santo y generoso hombre de Dios.

Pizza sonrisas

Con el esfuerzo y la unión se pueden concretar los sueños

Terminados los dos años de "Fortalecimiento Familiar", un grupo de señoritas se propusieron continuar juntas y, aprovechando sus conocimientos, elaborar y poner a la venta pre-pizzas. Con el apoyo de Cáritas y de la Parroquia, que les brindan el

acompañamiento y el lugar para cocinar y vender, se pusieron "manos en la masa" a llevar adelante este proyecto. Con mucho entusiasmo organizaron y se dividieron las tareas: las compras, el amasado, el horneado, la limpieza, el envasado y la venta. La Comunidad recibió y apoyó con la generosidad de siempre, esta propuesta.

Todas las semanas hacen 40 pre-pizzas (algunas de tomates, otras de cebollas), cuidando sobre todo la calidad del producto y vendiéndolas en su totalidad. Más allá de que la ganancia sea un aporte para la eco-



nomía de sus familias, ellas se sienten felices de poder hacer algo por sí mismas y comprobar que con el esfuerzo y la unión se pueden lograr y concretar los sueños.

¡Gracias Comunidad de Lourdes y San Gerardo por contribuir con esto!



EMPEZARON LAS CLASES DE FOLKLORE EN SAN GERARDO

Nos juntamos los sábados a las 19 hs!!!
Te esperamos!!!!



INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

Francisco J. Sierra
Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311
ingenieriadeseuridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933
franjusierra@yahoo.com

APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO
PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO
4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

NORMA

4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com.ar

PUBLICIDADES